
 

 

 

 

令和５年１０月発行の会報より、会員を繋ぐ「声のリレー」広場を始め、今回は第６回です。 

日頃、感じていることや楽しんでいることなど、何でも気軽にコメントを発信していただき、 

更に、次の会員へリレー形式で繋いでいき、会員の輪を広げていく広場です。 

今回は男性５名、女性２名の会員がコメントを発信して下さいました。 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      会員を繋ぐ「声のリレー」広場 vol.６ 

∇今泉東栄（見附地域） 

 

現役を引退して早 23年、何をして過ごし

たんだろう。 

月２回のゴルフ、週２回の健康教室と大

菊造り、近年は専ら医者通いです。 

「予定表では通院日だけが並んでいる」 

 

∇次は、寺本 稔さんへ（見附地域） 

  

「友の会」で、大変お世話になりました。 

 

∇大矢英里子（柏崎地域） 

 

楽しみながらやっている茶道教室も、そ

ろそろ正座がきつくなり、週３回トレーニ

ングジムに通っています。 

友人とのランチや旅行を楽しむには健康

が一番ですね。 

最近は「吾唯足知」（われ、ただ、足るを

知る）の心境で、今日一日笑顔と感謝で過

ごしたいと願っています。 

 

次は、中村喜恵子さんへ（柏崎地域） 

しばらくお会いしていませんが、お元気

にお過ごしでしょうか？ 

 

∇竹之内耕二（長岡地域） 

 

春は、ウグイスの声を聞きながら、ウ

ド、ワラビ、コゴメなどの山菜とり。 

秋は、きのこ、あまんだれ、舞茸、ナ

メコ、ヒラタケなど。後期高齢者なので、

上級者コースはきつい。もっぱら初心者

コースです。今年もラジオ、鈴、熊撃退

スプレーを持って行きます。 

 

∇次は、林 義雄さんへ（長岡地域） 

 川柳の会で一緒、呑み友です。 

林ちゃん、バトンタッチよろしくね！ 

 

  

∇西脇 一（越路地域） 

 たまには東京へ行って銀座の「観世能楽

堂」や神楽坂の「観世九皇会」の舞台を見

たいと思うが難しい。それでも新潟能楽堂

で年に 2～3回の演能には至福の時間を過ご

せる。コロナが 5 類になって、新潟県能楽

連盟の方針もあり、謡曲の愛好会の活動は

旧の程度に復しつつある。 

今年のアオーレ長岡での「三流(金春流・

宝生流・観世流)能楽大会」を 10月 5日(日

)に予定しているが、是非成功させてみんな

で楽しみたいと思っている。 

 

∇次は、星野博美さんへ（長岡地域） 

勝ったり負けたり碁を打つ。昔から篤実

の博美さんと楽しむ時間は本当に有難い。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

∇堀 清一郎（長岡地域） 

  

「やめられない野菜作り」 

 18 年前に退職してから、野菜作りにの

めり込み、今では雪解けを待たずにビニー

ルハウス内での種まきから始まり、一年中

畑仕事を楽しんでいます。栽培した野菜

は、ＪＡの直売所に出荷、学校給食にも使

ってもらっています。 

 後期高齢者になり、体のあちこちから小

さい悲鳴が聞こえますが、やめられませ

ん！！野菜作り。 

 

▽次は、池田 勉さんへ（長岡地域） 

  

現役時代は鍬も鎌も持った事がないの

に、まさかの米作りに挑戦。周りの人もび

っくり仰天。今では２８反の米農家です。 

 

∇元井恵子（柏崎地域） 

 

昨年７月に車の運転を卒業し、徒歩と自

転車中心の生活に移行しました。 

半年も過ぎると筋肉もつき、自転車を押

して登っていた坂道も、今は難なく登れま

す。 

おおおー！！登れた！ 何気ない事に感

動しています。 

 

∇次は、近藤政喜さんへ（長岡地域） 

 

仲間を誘って飲みましょう！ 

 

∇巻田 実（見附地域） 

  

体力にはちょっと自信は有りました

が、最近は医者通い。スポーツクラブ、

ボーリング等で何とか体力維持。 

 年末は紅白の紙で正月飾りを作り、周

りの人に配り喜んでもらっています。 

 

∇次は、田代正勝さんへ（見附地域） 

  

勤務していた頃は、お世話になりまし

た。健康でお元気で！ 

 

つながり 


